



El campamento urbano del Proyecto Margarita se despide con una **divertida fiesta en el parque Picasso**

La campaña de actividades infantiles y juveniles de verano que organiza el Ayuntamiento de Salamanca llegó ayer a su fin con la celebración de una fiesta de las semicolonias del Proyecto Margarita en el parque Picasso. La concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades, Cristina

Klimowitz, asistió al cierre de este programa, que ha ofrecido un total de 1.655 plazas en 28 actividades lúdicas y culturales para niños y jóvenes de entre 3 y 30 años, con un presupuesto de 187.419 euros. / ALMEIDA